

## PSDKU UB Kediri Siap Menjadi Kampus Bereputasi Internasional



Sebagai implementasi dari Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi, Universitas Brawijaya Kampus 3 Kediri membuka penerimaan mahasiswa baru 2019. Dibawah koordinasi yang baru, UB Kediri siap menjadi kampus yang unggul dan mampu menghasilkan alumni yang kompeten di bidangnya.

Prof.Dr.Ir. Darsono Wisadirana, MS secara resmi telah dilantik menjadi Koordinator UB Kampus Kediri. Pelantikan ini dilaksanakan pada Kamis, 7 Februari 2019 lalu. Bersama Darsono, dilantik pula Dr. Agus Suryanto sebagai Wakil Koordinator bidang Akademik, Dr. Sunaryo sebagai Wakil Koordinator bidang Umum dan Keuangan serta Dr. Puguh Surjowardojo sebagai Wakil Koordinator bidang Kemahasiswaan.

Di awal masa kepemimpinannya, Darsono membagi program kerjanya menjadi dua, program kerja jangka pendek dan jangka panjang. Ia mengusung visi untuk menjadi kampus yang bereputasi internasional dengan indikator akreditasi serta perkembangan jurnal yang baik.

Saat ini, yang menjadi fokus Darsono adalah kebutuhan Program Studi Diluar Kampus Utama. "Salah satunya adalah pelaporan PSDKU yang diberikan kepada Menteri, dilakukan setiap enam bulan sekali. Setelah itu, PSDKU juga harus terakreditasi", jelasnya. Saat ini, fakultas yang dibuka di PSDKU antara lain Fakultas Pertanian dengan prodi Agribisnis dan Agroekoteknologi, Fakultas Peternakan dengan prodi Peternakan dan Fakultas Perikanan dengan prodi Akuakultur dan Sosial Ekonomi Perikanan. Akreditasi ini penting

karena secara otomatis akreditasi PSDKU tidak mengikuti akreditasi prodi di kampus utama.

Tentang pengajar, Darsono menyebutkan telah ada enam orang dosen homebase di Kediri. Hal ini juga sesuai dengan Peraturan Menteri Ristekdikti nomor 1 tahun 2017 tentang Program Studi Di luar Kampus Utama yang mensyaratkan minimal enam orang dosen untuk tiap prodi. Komposisi tenaga pengajar di UB Kediri saat ini terdiri dari 38 orang dosen baru dan 2 orang dosen senior dan dibantu oleh 22 orang tenaga kependidikan.

"Saya ingin PSDKU juga bisa untuk ilmu sosial dan humaniora, rencananya untuk tahun depan akan mengajukan prodi soshum", jelas pria yang juga mengajar di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik ini. Untuk rencana ini, UB membutuhkan persetujuan dari Walikota yang menyatakan membutuhkan lulusan ilmu sosial dan humaniora.

Tugas yang tak kalah penting, menurut Darsono, adalah mengorbitkan dan mengenalkan PSDKU Kediri. Selain itu juga memenuhi kebutuhan dosen dan karyawan serta mahasiswa di UB Kediri. Salah satunya melalui media sosial sebagai sarana komunikasi yang mudah menjangkau dan mudah dijangkau oleh mahasiswa maupun calon mahasiswa. Kebutuhan laboratorium juga mendesak, menurut Darsono, sebagai salah satu persyaratan PSDKU. Untuk kegiatan perkuliahan dan administrasi, UB Kampus Kediri saat ini masih menempati lahan dan bangunan milik Pemerintahan Kota Kediri. Terkait kepemilikan lahan, UB menunggu proses hibah dari Pemerintah Kota dan Kabupaten Kediri.

Untuk mengembangkan pengelolaan jurnal, Darsono mendorong penelitian dosen melalui skema pendanaan penelitian sebagai bantuan anggaran penelitian. "Untuk pemenuhan Beban Kinerja Dosen, maka dosen homebase harus melakukan penelitian di Kediri. Untuk itu perlu dianggarkan, dan saat ini masih dalam tahapan penentuan besaran insentif dan respon Rektor cukup baik", jelasnya.

Saat ini, gedung UB Kediri terdiri atas ruang kelas, ruang dosen dan Kepala Program Studi, ruang baca dan perpustakaan dan lahan parkir. "Kami sedang merencanakan untuk memenuhi kebutuhan olahraga untuk mahasiswa. Kami juga akan berupaya menggadeng perusahaan yang bermitra dengan UB untuk kerjasama mengembangkan UB Kediri agar dapat dimanfaatkan oleh mahasiswa sekaligus mendatangkan keuntungan untuk kampus", terangnya.

Dengan telah dipersiapkan berbagai langkah ini, Darsono berharap agar PSDKU UB Kediri mampu berperan dalam menyebarkan keilmuan serta bermanfaat bagi masyarakat, khususnya di wilayah Kediri dan sekitarnya serta berkontribusi untuk peningkatan taraf hidup masyarakat di Indonesia. *[vicky]*

